

Communiqué de presse

Lille – le 28 janvier 2019

GenoScreen finalise une levée de fonds de 1 million d’euros pour poursuivre son expansion à l’international

GenoScreen annonce aujourd’hui avoir bouclé une levée de fonds de 1 million d’euros auprès d’investisseurs privés.

Entreprise pionnière depuis 2001 du séquençage, du génotypage et de la bioinformatique, GenoScreen propose des prestations et des solutions innovantes en génomique pour répondre aux besoins des équipes de recherche académiques et industrielles. À l’avant-garde de la génomique en France, GenoScreen développe des programmes d’innovation qui nourrissent son avance technologique et débouchent sur la mise au point de services et de produits d’analyse et de contrôle très performants.

Contact presse :

Aurélien FALCOT, Chargé de Communication, GenoScreen : aurelien.falcot@genoscreen.com – 03 59 31 74 02

